

Ressort: Entertainment

Fußball: Arne Friedrich lässt Zukunft offen

Berlin, 25.06.2013, 16:14 Uhr

GDN - Nach seinem Karriereende als Fußballprofi will sich Arne Friedrich erst einmal auf seine Gesundheit konzentrieren und lässt seine Zukunftspläne offen. "Ich habe schon Pläne, aber ich möchte noch nichts verraten. Jetzt zählt nur die Gesundheit", sagte der 34-Jährige in einem "Sport1"-Interview.

Allerdings werde er dem Fußball "definitiv" erhalten bleiben. "Ich werde versuchen, mich weiterzuentwickeln und dann in einem neuen Job wieder loslegen, wenn es der Rücken erlaubt", so Friedrich. Lediglich ausschließen könne er momentan einen Job als Trainer, weil man dann wieder "komplett auf auf Achse" sei. Der 82-malige Nationalspieler hatte am Sonntag bekanntgegeben aufgrund anhaltender Rückenprobleme seine Profikarriere zu beenden.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-16547/fussball-arne-friedrich-laesst-zukunft-offen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com